

TR Electronic GmbH – Kundeninformation zur EU-Verpackungsverordnung (PPWR)

Sehr geehrte Partner der **TR Electronic GmbH**, sehr geehrte Kunden,

die Anforderungen der neuen **EU-Verpackungsverordnung (Verordnung (EU) 2025/40 – PPWR)** sind uns bekannt. Die Verordnung gilt ab dem 12. August 2026 und bringt europaweit neue Anforderungen an Verpackungen und Verpackungsabfälle mit sich.

Wir beschäftigen uns bereits seit geraumer Zeit intensiv mit den neuen Vorgaben und stehen hierzu in engem Austausch mit unseren Lieferanten. Die erforderlichen Informationen und Nachweise wurden angefordert bzw. werden fortlaufend eingeholt und bewertet.

Hiermit bestätigen wir, dass die, in den von uns verwendeten Verpackungen enthaltenen eingeschränkten Stoffe, die in der PPWR festgelegten Grenzwerte nicht überschreiten.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir aufgrund des erheblichen Verwaltungsaufwands keine individuellen PPWR-Konformitätsbestätigungen oder produktspezifischen Erklärungen für einzelne Artikel ausstellen können. Sofern gesetzlich erforderlich, werden die notwendigen Informationen im Rahmen der üblichen Dokumentation und Kennzeichnung bereitgestellt.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.
Eventuelle Rückfragen senden Sie bitte an:

compliance@tr-electronic.de

Trossingen; 25.06.2026



Klaus Tessari (Geschäftsführer)

TR Electronic GmbH – Customer Information on the EU Packaging Regulation (PPWR)

Dear Partners of **TR Electronic** GmbH, Dear Customers,

We are aware of the requirements of the new EU Packaging Regulation (Regulation (EU) 2025/40 – PPWR). The regulation takes effect on August 12, 2026, and introduces new requirements across Europe regarding packaging and packaging waste.

We have been working intensively on the new requirements for some time now and are in close communication with our suppliers regarding this matter. The necessary information and documentation have been requested or are being continuously collected and evaluated.

We hereby confirm that the restricted substances contained in the packaging we use do not exceed the limits specified in the PPWR.

Please understand that, due to the significant administrative burden involved, we are unable to issue individual PPWR compliance certificates or product-specific declarations for individual items. Where required by law, the necessary information will be provided as part of the standard documentation and labeling.

We are happy to answer any questions you may have.
Please send any inquiries to:

compliance@tr-electronic.de

Trossingen; 06/25/2026



Klaus Tessari (Geschäftsführer)